

小海高等学校生活指導係発行



寒さに負けずに頑張ろう！

繋がっていれば安心？ 人との関係はそんなに単純なのですか？

携帯電話を自宅に忘れて学校に来ると何だか落ち着かない気持ちになってしまうことがあります。誰かから電話がかかってくるかもしれないし、かけてきた相手は何度かけても相手が出ないことを不思議に思うかもしれません。場合によっては相手が怒ってしまうかも.....。でもこれもちょっと考えると大したことではありません。

休日ならまだしも学校がある日は普通なら学校にいるはずです。本当に急用で連絡を取らなければならない状況で携帯電話が繋がらないのなら、いるであろう場所に連絡が来るはずです。そうでなければ急を要しない連絡だということになります。

また、急を要しない用事で連絡を取り相手がなかなか出ないことに腹を立てるぐらいなら、それだけの人間関係なのだと考えられます。

現代の多くの人々は常に何かと繋がっています。携帯電話がその最たる物ですが、インターネットでも今では瞬時に情報共有することが出来るし、多くの知り合いを作ることも出来ます。しかしコミュニケーションの基本はやはり「会って話す」と言うことなのでないでしょうか？相手の目を見て、相手の様子を見ながら、つまり相手を気遣ってコミュニケーションをとる。このことが最近希薄な感じがしてなりません。

最近、周りの状況や他の人の気持ちを考えずに自分の考えをはっきり述べる人が増えたと聞きました。例えば好き嫌いをはっきり口にする。自分は嫌いな食べ物でも好きな人もいるかもしれないのに平気で「これ嫌い」と言う。またお店でも「これは美味しい」などと平気で言う。それが自分の偽らざる考え方としても、それを売っているお店の人に対して気を配れない。そういう人が増えているというのです。これが生徒諸君のような若者にあるということは、大人の中にもあると言うことなのでしょう。周りに気を配り優しい言葉で語り合えたらいいですね。

諸君も携帯電話やパソコンの画面ばかり見ていないで、相手の目を見て話したり聞いたり、落ちているゴミ拾ったり、元気な声で挨拶したり、周りの状況を把握して気を遣いながら自分の考えを相手に分かるように表現できるようになってください。

飲み物をこぼさない！清掃を徹底する！

校舎内に自販機等の飲み物がこぼれた跡があり、それが汚れになっているという指摘がありました。飲み物は床にこぼさないように注意してください。こぼしてしまったらこぼした本人が拭くというのが基本です。そのままにしないでください。そのままになってしまっているのなら、清掃分担の生徒諸君がきれいにしてください。

昇降口のカーペット部分が汚れていることについては各HRで連絡があったこと思います。上下履きの区別を徹底してください。